



「♪こころやさしい 元気な友と たのしく正しく まなびます」

副校長 平山 理恵

入学式では、2年生の元気いっぱいの校歌の歌声が体育館に響き渡りました。その歌声を聴いたとき、「良い学校に着任した」と実感し、心から幸せな気持ちになりました。

本校の校歌は、昭和35年（開校5周年）に、サトウハチロー作詞・渡辺浦人作曲によって生まれたものです。そしてこのたび、創立70周年を記念して、新たに「第3番」の歌詞が加わりました。全校児童からアイデアを募集し、それを企画代表委員会の児童がまとめあげた『70周年スペシャルバージョン』です。

記念集会で披露されたその第3番には、「♪あさからあそんで やるきがいっぱい…」という一節があります。これは、松丘小学校が取り組んでいる“朝遊び”的様子を歌ったものです。現在、世田谷区で朝遊びを行っている学校は2校のみですが、朝日を浴びて無邪気に遊ぶ子どもたちの姿はとても健康的で、学校全体の雰囲気を穏やかでしっかりと落ち着いたものにしてくれています。

また、本校では昨年度より「自ら学ぶ力の育成～自由進度学習を通して～」を研究主題とした校内研究に取り組んでいます。今年度は4回の研究授業を予定しており、前世田谷区教育長の渡部理枝先生や、「先生の幸せ研究所」コンサルタントとして活動されている大野大輔先生を講師にお迎えし、指導・助言をいただきながら研究を深めています。

これまで校内研究では、子どもたちが主体的に学べる学習内容や、教師の関わり方、学級経営の在り方について研修を重ねてきました。学習規律や、仲間と協働し合える雰囲気づくり、さらには発達段階に応じた指導や個別最適な学びの大切さについても探究を続けています。

こうした取り組みが、校歌第2番の「♪こころやさしい 元気な友と たのしく 正しく まなびます」という歌詞のように、子どもたちの健やかな成長につながっていくことを願っています。

早いもので、まもなく夏休みを迎えます。ご家庭でも、夏休みの過ごし方について計画を立て始めていらっしゃる頃かと思います。この夏は、学校で行っている「自由進度学習」の視点を取り入れながら、お子様が主体的に計画を立て、自分に合った学び方で日々を過ごせるよう、ぜひサポートしていただければと思います。

「引き取り訓練（今年度はメール配信のみ）」

生活指導担当

9月1日（月）に、避難訓練および引き取り訓練（今年度はメール配信のみ）を実施します。大きな災害時を想定し、保護者の方に、『すぐーる配信』をいたします。今年度は、メール配信のみとし、実際の引き取り訓練は実施いたしません。子供たちには、学校にて大規模災害時、引き取りがあるまで学校で安心・安全に過ごすことを指導いたします。各ご家庭に置かれましても、お子様と連絡や避難のしかた等、お話ししていただけますようお願いいたします。

＜2学期始業式について＞

日 時：9月1日(月) 通常登校 12時35分頃下校（給食なし・B時程4時間）

☆持ち物：上履き、防災頭巾、筆記用具、通知表、連絡帳、道具箱、水筒、

雑巾2枚（床・机用）、洗濯ばさみ2つ、キャリアパスポート、夏休みの宿題

※ その他、各学年の持ち物の詳細は、保護者会資料でご確認ください。

